



Challenge -Cyausubaru-channel

令和7年度の茶臼原小学校が始動して2ヶ月が経ちました。生き生きとした子ども達の姿から元気をもらう毎日です。本校では、行動指針として「気づき・考え・行動する」を掲げ、子ども達にも「気づき・考え・行動できる人になってほしい」と伝えています。ご家庭や地域においても、子ども達が、気づき・考えたことを行動する姿を見届け、称賛してくださいますようお願いいたします。また、子ども達が気づきを得るような場面に遭遇した場合は、温かく見守りながら、考え・行動につながるよう御支援ください。

発見!

「気づき・考え・行動する」
こどもたち

✿ 集団下校でお友達を待ってる間に、児童玄関の泥汚れに気づいて掃除している子がいました!

✿ 廊下に落ちていたお友達の赤白帽子を、所定の位置にかけていた子がいました!

✿ 登校中、横断歩道上に落ちていた小枝を拾って、端に寄せている子がいました!

Good job!

5月2日

春の遠足

宮崎市佐土原町にある久峰総合運動公園に、全校児童で出かけました!

晴天に恵まれ、青空の下、子ども達は芝生広場や遊具で元気よく遊び、お弁当を嬉しそうに食べていました。思い出に残る楽しい1日となりました。



5月14日

引き渡し訓練

保護者の皆様
5月18日 奉仕作業への
ご協力ありがとうございました。

近年の大雨・竜巻や落雷による事故を鑑み、風水害・雷に対応するための避難訓練を実施しました。大雨と雷によって児童の徒歩による下校ができず、保護者の方に迎えを依頼するという想定で行いました。校内でのスムーズな車の誘導と児童の安全な引き渡しの訓練でした。訓練によって見いだされた課題を改善しながら、「いざ」という時に児童の安全を守れるよう努めます。日中のお忙しい時間にもかかわらず、御協力くださった保護者の皆様ありがとうございました。



5月23日

みやざき完熟マンゴー
出前講座

5・6年生を対象に「みやざき完熟マンゴー」について学ぶ出前講座がありました!宮崎県で一番最初に栽培を始めたのは西都市であること、「みやざきマンゴー」の誕生まで8年もかかったこと等を教えてくださいました。また、マンゴーの種類や産地、歴史や栽培管理、栄養機能等について学びました。「みやざき完熟マンゴー」となるには、生産者の方のいろいろな御苦労や努力があることを知り、感謝しながら美味しいマンゴーを試食した子ども達でした。



5月28日

MIN-ON
学校コンサート

民主音楽協会主催によるコンサートで、「ビエント」というデュオグループの演奏を聴きました。阿蘇の自然をテーマに作られた楽曲が、ケーナやオカリナ、シンセサイザーで奏でられ、茶臼原の風景に素敵な音が溶け込んでいきました。世界の民族楽器を体験演奏する企画もあり、6名の児童がチャレンジしました。珍しい楽器を、みんな上手に演奏していました!今回の企画は、西都市教育委員会や本校卒業生である佐々木さんの御尽力によるものでした。母校への思いや御支援に感謝します。

